

Une écrivain étasunienne lance une alerte sur la continuité des actions putschistes en Équateur



Quito, 25 juin (RHC-PL)- L'écrivain et chercheuse étasunienne Eva Golinger a lancé une alerte sur le fait que le coup d'État en douceur en Équateur en 2010 est toujours en marche.

Lors d'une interview, elle a déclaré que le dit putsch en douceur, bien qu'il ait été contrôlé a obtenu l'appui de la police et a déclenché un processus de déstabilisation par le biais de secteurs liés principalement à l'Agence des États-Unis pour le Développement International, l'USAID et à la CIA.

Eva Golinger signale que Washington est le principal promoteur de la déstabilisation , non seulement en Équateur mais dans toute l'Amérique Latine , ce qui est une politique d'État, définie indépendamment du président nord-américain au pouvoir.



Radio Habana Cuba